

## LAB Luwu Timur Salurkan Paket Logistik Keluarga di 5 Desa

Suhardi - [LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID](http://LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 22, 2021 - 10:07



*Layanan Aktif Baznas Luwu Timur*

LUWU TIMUR, - Layanan Aktif Baznas (LAB) Luwu Timur salurkan 23 paket logistik keluarga kepada mustahik yang tersebar pada 5 Desa di Luwu Timur, Kamis (21/1/2021).

Lima Desa tersebut, Desa Ledu-Ledu, Desa Lakawali, Desa Margolembo, Desa

Wonorejo, Desa Manurung.

Turut hadir mengawal penyaluran tersebut, Direktur Pelaksana Baznas, Dr. Furkon, Kepala Desa Ledu-Ledu (Andi Ahmad), Kepala Dusun Ledu-Ledu (Ansardg Makalu), BPD Ledu-Ledu (Alfrida Purandi), UPZ Desa Ledu-Ledu (Ustdz. Alamsyah), Kepala Desa Lakawali (Muh. Yamin SH), Kepala Desa Margolembo (Sitty Rokayyah), UPZ Desa Margolembo (H. Masno), UPZ Desa Wonorejo (Khairul Anwar), Manager UPZ (Marahawani), dan Kepala Bidang Pendayagunaan (Muh. Nur Kholis).

Direktur Pelaksana Baznas, Dr. Furkon mengatakan penyakuran konsumtif ini merupakan program Bulanan BAZNAS untuk saudara-saudara kaum Dhuafa, setiap bulan BAZNAS akan menyalurkan 100 paket logistik keluarga untuk warga Luwu Timur.

"Tentu mustahik yang akan di berikan berdasarkan survey, kemudian direkomendasi oleh Unit Pengumpul Zakak (UPZ) dan Pemerintah Desa setempat, yang aktif berkoordinasi dengan UPZ juga ke BAZNAS,' jelas Dr. Furkon.

Lebih lanjut Dr. Furkon Baznas Luwu Timur akan selalu bersinergi dengan Pemerintah Desa juga Daerah untuk memperhatikan kesejahteraan masyarakat Luwu Timur dan ikut andil dalam masalah mengentaskan kemiskinan di Luwu Timur.

Sementara Kepala Desa Ledu-ledu, Ust. Alamsyah menyampaikan terima kasihnya kepada Layanan Aktif Baznas Luwu Timur selalu aktif membantu warga yang kurang mampu.

"Alhamdulillah atas nama Pemerintah Desa Ledu-Ledu Mengucapkan banyak terimakasih karena BAZNAS mau turun langsung berbagi kepada masyarakat Dhuafa kami disini," imbunya Kades Ledu-Ledu.

Salah satu penerima manfaat menuturkan sangat terharu menerima bantuan tersebut.

"Terimakasih bantuan dari BAZNAS dan masyarakat yang sudah Berzakat semoga Allah beri kesehatan dan keselamatan Dunia & akhirat untuk kita semua," tutur Ibu Mina.(JIS)